
第 1回会議の様子 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こんにちは！ 関中学校コミュニティスクール通信「シーエスセキチュー」です。

今号は、第 1回会議の様子と今年度の委員の方々についてお知らせします。 

※CS とは、Community Schoolのことです。 

シーエスセキチュー 

・4月の生徒のようす    ・令和 6年度の活動報告 

・令和 7年度学校経営方針及び行動計画について 

・今年度の活動について（活動方針・年間活動計画） 

 

今回の会議では、まず初めに今年度の会長に平松敏幸さんが、副会長に中川理恵子さんが任命されました。 

委員紹介の後、校長先生から今年度の目標として、子ども達にも職員にもつながりを大切にし、様々なことに

主体的に取り組んでいってほしいということと、学校だよりに沿って新学期が始まってからの様子について具体

的に説明がありました。また、委員の方からは、登校時の挨拶のことや出席していただいた入学式の感想を教

えていただきました。 

次に校長先生から、昨年度の学校経営の総括評価をもとに、「令和 7年度学校経営方針及び行動計画」に

ついて説明がありました。今年度の校内職員研修のテーマとして「一人ひとりが主体的に学ぶ授業作り」に取

り組んでいることや昨年度から変更した箇所について詳しく説明があり、質疑の後、令和 7年度の学校経営方

針及び行動計画は承認されました。学校経営方針等の詳細は関中学校ホームページをご覧下さい。 

最後に今年度の活動について、平松会長から幸せ関中計画の 3つの柱(裏面参照)を継続して取り組んで

いきたいというお話がありました。 

 

 

 

  



 

 

 

まずは、お互い顔見知りになることから。あいさつ運動や地域のイベントなどに積極的に参加していきた

いと思っています。 

コミュニティスクールの運営をしていく学校運営協議会のメンバーには、保護司や民生委員の方にも参

加していただいています。気軽に相談できたり、ご近所で連携したりして見守りのサポートなどもやってい

けたらと思います。 

この通信を中心に子育てや教育についてみなさまと一緒に考える場をつくっていきたいと考えています。 

 

  今年度は 9月 10日（水）～12日（金）に実施予定となりました。地域の方々、企業、近隣の小学校に

ご協力いただきます。 

  高齢者、認知症に対する理解を深めるため、生徒に認知症サポーターの体験をして貰いたいと計画 

しています。 

   〇  

今年度も地域の方と協力して、いつ起こるか分からない地震に備え、避難所開設訓練を行います。 

 

 

 

 

 

  

 

 

対面式での部活紹介の様子 

 

入学式の様子 


